

Informatique

Bien préparer la création de son site Internet professionnel

Le saviez-vous ?

Etre présent sur le net est devenu un vrai enjeu auquel même les TPE sont confrontées. Si le Web est une vitrine pour l'entreprise c'est aussi pour certaines un lieu de vente. Toutefois, mettre en place un site peut se comparer à la mise en place d'une opération de communication. Dans les deux cas il faut se poser les bonnes questions avant de se lancer dans l'aventure. Ainsi, il faut s'interroger sur le "pourquoi" d'un site, le "pour qui", et le "comment". La réponse à ces questions permettra d'établir un cahier des charges pertinent et chiffrer le coût de l'opération.

Public

Artisans
Commerçants

Date

Lundi 18 mai
1 journée
de 9h15 à 17h30

Lieu

OGA Atlantic
57 Acti-Nord Beaupuy 3
La Gîte
Mouilleron-Le-Captif

Conditions

Prix : 48 € TTC
Déjeuner compris

Animation

Christophe DANIEL
Formateur Consultant
ACF

Objectif

- Identifier les éléments nécessaires pour se lancer dans la création d'un site Web professionnel.

Si vous disposez d'un PC portable, il est souhaitable de l'apporter pour la formation



Programme

- Qu'attendez-vous de votre site ?
 - La visibilité de votre site : référencement, smartphone et tablette.
 - Prendre des contacts : formulaires, envoi de données (constitution d'une base de données).
- Vendre sur Internet ou présenter seulement les produits ou prestations.
- Quels prestataires choisir ?
 - L'offre clé en main.
 - L'agence Web.
 - Le développeur Indépendant.
 - Les différents hébergeurs.
- Le coût des différentes formules.
- Créer son site soi-même : les blogs, les logiciels gratuits, les plateformes de création de sites en ligne.
- Quelles sont les obligations légales ?

Devenir plus créatif

Les scientifiques de l'Université de l'Utah ont démystifié le mythe "cerveau droit/cerveau gauche" avec une analyse de plus de 1000 cerveaux. Ils n'ont trouvé aucune preuve que les gens utilisent plus leur cerveau gauche ou droit. Tous les participants de l'étude, et sans aucun doute les scientifiques, ont également utilisé la totalité de leur cerveau tout au long de l'expérience. Pour la plupart des neurologues, cette notion est considérée comme extrêmement simpliste et erronée.